



Marcelo Simonetti:

EL MERCURIO 64 SEP. 2002 C11

636697

El placer de lanzar el primer libro

El escritor presentará el 12 de septiembre el volumen de relatos "El abanico de madame Czechowska".

DANIEL CANALA-ECHEVERRÍA S.

Marcelo Simonetti tiene 35 años y desde hace diez que escribe cuentos. Estudió periodismo en la Universidad Católica y actualmente trabaja en la revista "El Sábado" de "El Mercurio". Talleres como los de Jaime Collyer, Carlos Frauz y Orlando Libbert influyeron en su obra.

"El abanico de madame Czechowska" (Altavoces) es su primer volumen de relatos, que presentará el jueves 12 de septiembre, a las 19:00 horas, en el restaurante Off the record (Antonia López de Bello 0155).

"Estos cuentos nunca fueron pensados para este volumen. En realidad no tienen un hilo en común. Sin embargo, después de escribirlos y juntarlos, creí que hay ciertas cosas que le van dando sentido al

libro como tal. Fijó el tema de la felicidad, puesto que la mayoría de los personajes son tipos a los que se les ha prometido cierto paraíso que no ven hasta el final".

"Es una búsqueda bastante obsesiva y delirante. Además, la mayoría de estos personajes están fuera de la modernidad, pero a la vez dentro de ella, ligados por actividades, situaciones o temas que son bastante clásicos".

"Es gente que, de alguna manera, está en los bordes de la vida moderna, pero que sigue viviendo de ella en situaciones que son trascendentales y que han perdurado en el tiempo, como son el caso de la maestría, de la pintura y del fútbol, todos temas de mis relatos".

Tres de los cuentos que componen este libro han sido premiados: "El umbral", por el que en 1999 obtuvo el primer lugar

en el Concurso de Cuentos de La Felguera, España; "Perfume de gol", que resultó finalista en el segundo Festival de Teatro de Pequeño Formato (2000); y "Hola, soy Beñiña Tapote", que le significó obtener una mención honorífica en los Juegos Literarios Galicia Mistral (2001).

"Es super bueno. Como escritor —y es complicado llamarse escritor cuando no se tiene nada; e incluso teniendo un libro publicado, me cuesta hablar desde esa posición— es importante tener ciertas gratificaciones en términos de que lo que estás haciendo tiene un sentido o lo estás haciendo bien".

"Un premio te ayuda a adquirir más confianza, a saber que hay gente que aprecia lo que estás proponiendo".

En cuanto a sus proyectos a futuro, Simonetti adelanta: "Ahora estoy escribiendo una novela, sin título aún, que narra la historia de un escritor, un actor que se hace pasar por Borges y una mujer. El relato ocurre en la fecha en que Borges muere".

El placer de lanzar el primer libro [artículo] Daniel Canala-Echeverría S.

Libros y documentos

AUTORÍA

Canala-Echeverría S., Daniel

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El placer de lanzar el primer libro [artículo] Daniel Canala-Echeverría S. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)